

町民インタビュー

岐阜清流国体出場

まつした えいすけ

松下英右さん

〔領家地区〕

中学3年生ながら、高校生に交じって岐阜清流国体サッカー（少年男子の部）に出場し、見事にシュートを決めた松下さんに話をうかがいました。

聞き手／安井 忠  
古澤 榮一  
野中裕一郎



町民インタビューのために役場を訪れた松下さんは足にケガを負い、松葉杖をついていました。

「怪我を押してインタビューに来ていただきありがとうございます。大丈夫ですか。」

**松下さん** 今週の試合中にひざの靭帯を傷めてしまいました。ケガは小さいころから、大きいのが小さいのまで、たびたびしてきました。

「サッカーを始めたきっかけは？ また、いつ頃から始めましたか。」  
**松下さん** 兄がサッカーのスポーツ少年団に入っていたので、小2から始めました。その後、現在のクラブチームに移りま

した。

「国体に出場した感想は？ 自分の思うプレーはできましたか。」

**松下さん** 緊張は、あまりりませんでした。一回戦で、ヘディングシュートで得点ができ、勝ててよかったです。他県の出場選手皆さんのレベルの高さに感激しました。

「サッカーと学校生活・受験と大変に忙しいですね。」  
**松下さん** 週四日の練習ですが、つらいとか、いやになった事はありません。国体と合宿を合わせて数日間、学校を休み不安はありましたが、頑張って勉強もしています。

「将来の目標は？」  
**松下さん** プロの選手になりたいです。進学先も含めてサッカーと深くかわってあげればと思っています。

「我々も応援・期待しています。今日は、ありがとうございます。」



岐阜清流国体少年男子サッカーでピッチに立つ松下さん（9月30日飛騨市、古川ふれあい広場にて）



表紙の題字「あんぱち」はおかだ このか  
名森小3年 岡田好加 さんの作品です

2人の議員に自治功労者表彰

10月19日、岐阜県ふれあい会館において、野中裕一郎議員と山中美恵子議員が自治功労者表彰を受けました。これは在職1年以上の議員に授与されます。



議会だより視察を受け入れ

各地の議会から、議会だよりを編集する議員の皆さんが安八町を訪れ、視察されました。来町された議会は以下のとおりです。

- 静岡県牧之原市（10月2日）
- 石川県川北町（10月3日）
- 徳島県吉野川市（10月16日）



石川県川北町議会広報編集委員会の視察研修の様子

議会に関するご意見ご要望がございましたら、議会事務局までご一報ください。

TEL 0584-64-4931

FAX 0584-64-5011

E-mailでも受け付けています。  
gikai@town.anpachi.gifu.jp